

# こぶし

令和6年12月23日(月) 第10号

## 教育目標

「自分の夢に向かってたくましく生きる児童を育てる」

- 相手の話をしっかり聞く子供
- 進んで自分の考えを表し、行動する子供
- 命を大切に、仲間と共にやり抜く子供

## 有意義な冬休みを。 よいお年をお迎えください！

いろいろなところで2025年の新しいカレンダーを目にする機会が増えてきました。いよいよ令和7年がやってきます。

令和6年はどんな年でしたか。子供たちは毎日の学習や生活、学校行事や校外学習、出前授業など様々な活動に進んで取り組み、成長することができました。その生活を支えてくださいました保護者の皆様には、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。24日(火)～1月7日(火)まで15日間の冬休みとなります。年末を迎えて何かとお忙しいかと思われそうですが、ご家族でゆっくり過ごされる時間を大切に、有意義な冬休みになることを願っています。どうぞよい年をお迎え下さい。来年も皆さんの笑顔がたくさん見られる年になりますように…。

## 1月・2月の主な予定

### 1月

- 8日(水) お話朝会 全校4校時限  
【給食なし】
- 9日(木) 給食開始
- 13日(月) **成人の日**
- 14日(火) ALT来校 SC来校
- 16日(木) 3年校外学習(歴史民俗資料館)  
学校運営協議会⑤  
図書館祭り(～1/24)
- 17日(金) 4年スケート教室
- 20日(月) 委員会⑥
- 21日(火) ALT来校 SC来校
- 24日(水) 3年スケート教室  
給食週間(～1/31)
- 27日(月) 代表委員会②
- 28日(火) ALT来校 SC来校
- 29日(水) 全校4校時限【給食なし】※
- 30日(木) にこにこすくすく学級校外学習

### 2月【全校5校時限】

- 4日(火) ALT来校 SC来校
- 6日(木) ボランティア感謝の会(昼放送)
- 11日(火) **建国記念の日**
- 12日(水) 全校4校時限【給食なし】※
- 14日(金) 授業参観・学級懇談
- 17日(月) 委員会(最終)
- 18日(火) 学校運営協議会①  
ALT来校 SC来校
- 23日(日) **天皇誕生日**
- 24日(月) **振替休日**
- 25日(火) ALT来校 SC来校



※ 全校4校時限の日は12:15完全下校

文科省や市教委から、教育課程の実施における授業時数の配当や運用を工夫する旨の通知がありました。本校では、教育課程の編成にあたり、児童の実態を踏まえ指導体制に見合った授業時数を設定しております。昨年度は12月までの学習が順調に進んでいることから、冬休み明けの授業時数の配当を見直し、3～6学年の時間割を2月、3月は授業日をすべて5校時限に変更しました。それを受けて今年度は、年度当初よりそのような時間割を組んでおりましたのでご承知おきください。

○令和7年2月～3月は、全校5校時限になります。

## 第4回学校運営協議会(高森小コミュニティ・スクール)

11月28日(木)に今年2回目のしゃべっ亭を6年生と行いました。しゃべっ亭は子供たちとCS委員がテーマ(今回は「私が紹介したい本」)に沿って話す活動の他に、教師とCS委員長によるフリートークも行っています。子供たちの紹介したい本は、小説や絵本、伝記、辞典、漫画など実に多種多様でした。子供たちからは「自分の話したことにに対して反応してくれることで、聞いてくれているという実感を持ち、楽しく話せた。」や「もっとしゃべりたかった。」「地域の人と交流できて楽しかった。」という感想が挙げられ、CS委員からは「本を通してその子の考え方や人となりを理解することができた。」「子供たちと顔の見える交流・関係作りができることがとてもよい。」という感想がありました。



## 出前講座・校外学習で様々な学びがありました!

先月末から今月にかけて、様々な出前講座や校外学習が行われました。11月にはサッカー協会巡回教室やプログラミングの出前授業があり、12月には消防署・県警本部への校外学習、盲導犬協会訪問授業、NHK仙台放送局への校外学習、薬物乱用防止教室、野鳥観察、芸術鑑賞出前授業、おもちゃフェスティバル、防災教室など、教室の中だけにとどまらないたくさんの活動がありました。「経験に勝るものはない」とよく言われますが、子供たちは様々な活動に目を輝かせながら取り組み、学びを広げていました。



### 学校評価アンケートについて

今年度は学校評価アンケート(児童・保護者・地域)を12月2日~15日にまなびポケットにて実施しました。ご協力ありがとうございました。今後、集計作業を行い、1月には校内で分析・考察等を進めていきます。学校運営協議会(高森小CS)で報告・協議を行い、年度末には学校ホームページ等で皆様にお伝えする予定です。

### 職員の退職について

本校に勤務していた 技師が12月をもって退職することになりました。在任期間中、保護者・地域の皆様に変なお世話になりました。